



Voyage au ski

publié le 23/01/2014



Bientôt le départ au ski pour les élèves de 5e du collège

Le lundi 27 janvier, les élèves de 5e partiront pour Saint-Lary. Arrivée prévue en milieu d'après-midi. Ils seront hébergés au [Chalet de l'Ours](#).

Au programme cours de ski, travail scolaire et détente au chalet

Tous les jours, les élèves prendront des cours de ski avec un moniteur de l'ESF ([Ecole du Ski](#)

[Français](#).)

Les repas et les goûters seront préparés par le centre d'accueil.

Les fins de journées seront rythmées par des révisions et le récit du séjour sur le site du collège.

Le soir, les accompagnateurs proposeront des jeux et du théâtre aux enfants.

Le dernier jour, les élèves passeront des tests pour obtenir des [étoiles](#).

Le retour est prévu le vendredi 31 à 21h au collège.

Luca, Alexis & Bastien - 5e A



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.